

Sri Hartini Mandji Ketua JPN Tangsel Sukses Menggelar SHM Tournament E-Sport (Mobile Legend)

Suhendi - TANGSEL.REDAKSI SATU.CO.ID

Mar 22, 2023 - 12:52



TANGSEL - Jendela Pendidikan Nusantara (JPN) Kota Tangerang Selatan beberapa hari lalu menggelar acara Tournament E-Sport (Mobile Legend), yang Finalnya berlangsung di GOR Ciputat pada Hari Sabtu lalu (18/03/22).

Saat ditemui oleh awak media pada Selasa (22/03/23) Ketua JPN Tangerang Selatan Sri Hartini Mandji mengatakan, Tournament E-Sport (Mobile Legend) diikuti oleh 400 anak muda milenial dengan 64 Tim E-Sport, mereka anak muda milenial ini sangat antusias sekali mengikuti acara Tournament ini, saat menjelang hari H pun masih terus ada yang mendaftar untuk ikut SHM Tournament E-Sport Mobile Legend ini.



Mereka sangat antusias mengikuti Tournament ini karena tidak hanya pemenang tapi peserta yang mengikuti SHM Tournament E-Sport ini akan mendapatkan sertifikat yang ditanda tangani oleh Dispora Tangsel dan KONI Tangsel serta tanda tangan saya selaku Ketua JPN (Jendela Pendidikan Nusantara) Tangsel.

"SHM Tournament E-Sport ini juga sangat disupport salah 1 millenial Tangsel yang sudah keliling dunia mengadakan Tournament E-Sport yaitu Mas Ferdinan, anak muda yang sudah melanglang buana di E-Sport terutama di kegiatan - kegiatan E-Sport tingkat dunia, beliau adalah Ferdinan, beliau ini selalu menyelenggarakan event - event E-Sport tingkat dunia, beliau sudah menjelajah keliling dunia, anak muda seperti inilah yang harusnya dirangkul oleh Pemerintah Kota Tangsel," jelas Sri Hartini Mandji.



Lanjutnya, selain itu acara SHM Tournament E-Sport ini juga di dukung oleh 3 UMKM millenial yang menjadi sponsor ini juga kami berikan piagam penghargaan, kami berharap akan terus lahir pengusaha - pengusaha UMKM millenial, selain itu kami juga di support oleh ND skincare (sponsor utama) yang mana dikelola oleh anak muda, selain itu ada juga Jongcrue Cafe dan Overthinking cafe dimana 2 cafe ini yang menyediakan tempat untuk babak penyisihan atau battle untuk peserta dan alhamdulillah kami juga di support oleh Dispora Tangsel.

Alhamdulillah SHM Tournament E-Sport Mobile Legend yang sudah berlangsung beberapa hari lalu di buka oleh Dispora Tangsel dan saat penutupan dihadiri oleh KONI Tangsel yang diwakili oleh Medi Sumedi lalu dihadiri juga oleh Koramil 06/Cpt, Ketua Umum JPN Julia Putri Nur dan beberapa pengurus JPN Tangsel," ujar Ketua JPN Tangsel.



Sri Hartini Mandji menambahkan, JPN atau Jendela Pendidikan Nusantara ini kami selaku membuat kegiatan - kegiatan yang sangat positif untuk anak - anak muda dan kami selalu mensupport kegiatan - kegiatan anak - anak Milenial dan anak - anak sekolah terutama yang ada di Tangsel, kami berharap JPN ini selalu bisa memberikan wadah kepada anak - anak Milenial Tangsel, terutama anak - anak muda agar tidak berkegiatan negatif seperti Tawuran, Balap Liar, Narkoba dan SHM ini akan menjadi wadah untuk mereka, karena setelah Tournament ini tidak hanya selesai sampai disini tapi mereka akan kami buat komunitas dan insya Allah akan terus kami bimbing untuk mendapatkan pelatihan - pelatihan agar dari Tournament ini kita bisa melahirkan atlet - atlet E-Sport ditingkat Nasional dan juga ditingkat Internasional.

"SHM Tournament E-Sport ini saya berharap bisa melahirkan atlet - atlet yang bisa bersaing dengan atlet - atlet E-Sport tingkat Nasional maupun International.

Tidak lupa kami ucapkan terima kasih untuk para sponsor acara SHM Tournament E-Sport ini yang telah mendukung terlaksananya event ini, yaitu ND scine care (sponsor utama), Swara Srikandi, Jongcrue Cafe, Overthinking Cafe dan juga Wings.

Terakhir masukan dari kami, kami berharap kegiatan - kegiatan positif seperti ini

bisa di suport dan didukung penuh oleh Pemerintah maupun Pemerintah Kota,"
pungkas Ketua JPN Tangsel. (Red/Rat)